

Granma dénonce les liens entre l'IRI et la subversion contre Cuba



Le plan du peuple cubain est l'unité et le développement de l'esprit critique et de la conscience politique. Photo: Juvenal Balán, Granma

La Havane, 8 avr. (RHC)- Granma, notre principal journal, a dénoncé le programme de l'International Republican Institute (IRI) des Etats-Unis pour financer et promouvoir des actions visant à déstabiliser le gouvernement révolutionnaire cubain.

Granma a révélé que le plan comprend la formation, la distribution de matériel, d'argent, de moyens techniques et d'équipements, parmi les militants et les éléments contre-révolutionnaires.

« Ses fonds proviennent du budget accordé annuellement par le Congrès nord-américain au Département d'État, et des entités dites « indépendantes », comme l'USAID, l'Agence des États-Unis pour le Développement international et la NED, la Fondation National pour la Démocratie », précise l'article.

Selon Granma, le premier programme de l'IRI contre Cuba remonte à 1993 et visait à stimuler un processus de transition dans le pays dans le but de renverser la Révolution.

Le financement des programmes de l'IRI dépasse les 11 millions de dollars de contrats sur plusieurs années, affirme Granma.

Dans le document Accélérer la transition vers la démocratie à Cuba, il est indiqué que «l'Institut a livré des téléphones portables et des équipements informatiques... ».

Le journal, organe officiel du Parti Communiste de Cuba, a également souligné que les efforts des ennemis de la Révolution visent à «dominer l'information ou, du moins, à exercer une influence marquée sur ce qui est lu, entendu et vu dans la nation caribéenne, afin de contrôler l'opinion interne».

Selon Granma, l'IRI «a été à la tête de cette bataille, dans une attitude d'ingérence obstinée et contraire à l'éthique, en violation du droit international.

Récemment, un rapport publié dans le même journal indiquait que des agences, des entreprises et des organisations telles que l'USAID et la NED ont alloué près de 250 millions de dollars au cours des deux dernières décennies à des programmes de subversion contre Cuba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253342-granma-denonce-les-liens-entre-liri-et-la-subversion-contre-cuba>



Radio Habana Cuba